

La "Fira d'Artesans", en permanente evolución

Éxito de las Fiestas Mayores de La Llagosta y Martorelles



Setenta y cinco expositores participaron en la octava Fira d'Artesans de Mollet, que tuvo lugar entre el 13 y el 15 de septiembre. Uno de los aspectos más destacables de la edición de este año radica en que la feria contó con el reconocimiento de la Generalitat y del Consejo Mundial de Artesanía. En este sentido, el Gobierno catalán envió a Mollet una muestra itinerante de artesanía. Además, el concejal de Cultura, Oriol Fort, explicó la experiencia de la feria de artesanía de Mollet en un congreso titulado "La artesanía en la arquitectura", que tuvo lugar en Barcelona, organizado por el World Craft Council. El subdirector general de artesanía de la Generalitat, Joan Ferrer, acudió a Mollet para inaugurar la feria, que este año abarcó más calles que nunca: las calles Portugal, de la Iglesia, Tajo, Doctor Robert y Can Pacià. Diversas entidades ciudadanas, empresas comerciales y ciudadanos particulares colaboraron con el

Ayuntamiento en la organización y financiación de la feria.

El éxito de público volvió a marcar el desarrollo de la feria, que incluyó los habituales talleres sobre determinados oficios y actividades, como el macramé, la danza o la cocina. Hubo también habaneras, una muestra gastronómica, juegos de animación infantil y actuaciones folclóricas a cargo del Ball de Gitanes, el Centro Cultural Aragonés, la banda de Joves Músics de Mollet y la Irmandade a Nosa Galiza. Cabe destacar también la actuación de los grupos de rock locales Punto Final y Hermes Tot.

La feria tiene un carácter básicamente local, y es totalmente gratuita. La lluvia del jueves, 12 de septiembre, deslució algo el arranque de la feria, ya que afectó al decorado, pero durante el fin de semana la afluencia de público fue excelente.

Los responsables de la feria declararon que la creación de micro-

empresas y seguir dando a conocer los oficios no mecánicos —hay que tener presente, además, que hay trabajos artesanos que siguen aplicándose hoy en día— han de ser el punto de referencia del certamen en ediciones futuras.

Fiestas en La Llagosta y Martorelles

La feria de artesanía de Mollet tuvo lugar a mediados de septiembre, un mes que había comenzado con la Fiesta Mayor de La Llagosta, como siempre una de las más populares y bulliciosas de nuestra comarca, en esta edición con espectáculos para todos los gustos: desde una revista musical con Tania Doris y Arévalo hasta un concierto con grupos de rock radical vascos y catalanes. Otra novedad destacada de este año fue el hecho de que las orquestas actuaron hasta pasadas las cinco de la mañana, y lo cierto es que aunque la lluvia hizo su aparición no consiguió ensombrecer

una fiesta participativa donde las haya.

Asimismo, Martorelles celebró también su Fiesta Mayor, que contó con alicientes tales como la actuación del cantautor Lluís Llach o un espectáculo de strip-tease masculino-femenino.

MANEL CALPE

BREVES

Radioaficionados

Mollet fue el escenario del segundo concurso de Radiogonometría Deportiva, que tuvo lugar el veintiuno de septiembre. Radioaficionados con una emisora capaz de captar una señal de 27 de megaherzios de frecuencia participaron en este concurso, organizado por la peña Oasis de Montmeló.

Mossos

El conseller de Governació, Josep Gomis, entregó los diplomas a los diez primeros alumnos de la promoción 90-91 de la Escuela de Policía de Catalunya. Estos alumnos, seis hombres y cuatro mujeres, no pudieron recibir sus credenciales el pasado 16 de julio por hallarse perfeccionando sus estudios en la Academia de Policía Montada del Canadá.

Institutos

Problemas de carácter organizativo y falta de profesorado determinaron retrasos en el comienzo de los cursos en los tres institutos de Mollet, en una situación similar a la de toda Catalunya, donde sólo el 10% de los centros iniciaron el curso en la fecha prevista, según Comisiones Obreras.

"Grup de dones"

El denominado "Grup de dones" de Mollet realizó un comunicado en referencia a la detención de José Antonio M. G., como presunto autor de un delito de violación cometido en la persona de la menor J. O. M. El "grup de dones" anima a las mujeres a denunciar cualquier violación física o psíquica y evitar encerrarse en casa tras hechos como éstos. El grup de dones pondrá en marcha en breve un curso de autodefensa.



HORARI:

Dilluns, de 9 a 1
Dimarts, Dimecres,
Dijous i Divendres
de 9 a 7
Dissabte, de 8 a 1.30



Dr. Lluís Duran, 5, 1.er 1.a Tel. 570 69 71
MOLLET DEL VALLES



SAMSUNG

TOSHIBA

Asistencia Técnica Autorizada

- REPARACION DE VIDEOS VHS, BETA y 8 mm.
- TVC, HI-FI ORDENADORES
- CONSULTAS TECNICAS
- REPUESTOS Y ACCESORIOS

Pamplona, 6-8
Tel. 593 95 50

MOLLET DEL VALLES